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会長報告 
 
 
              会長 矢澤 大和 
 

会長報告と致しましては、

最後の報告を致します。次回

の最終例会は、会長挨拶だそ

うです。と言っても別に畏ま

った報告をするつもりはあり

ませんし、出来ません。 
 

 
最後ですので、皆様にお許しを願って、私の趣味につ

いて話させていただきます。 
今思うと、子供の頃にトラックの排気ガスの臭いが好

きで、トラックの走り去った後の臭いを嗅いで喜んで

いました。今考えると、大変危険な行動だったとヒヤ

ッとします。その排気ガスの臭いでクルマに興味を持

ち始めました。二十歳頃雨の夜のことです。友達と行

き付けの今で言うスナックへ飲みに行きました。マス

ターが「面白いクルマで来ているお客さんが居るよ。

乗せてもらってみる？」私は、喜んで試乗をお願いし

ました。当時も酒酔い運転は、いけなかったわけです

が４０年以上前のことなので、時効ということでお聞

き下さい。そのスナックの前には、あまり大きくなく

どちらかと言うと、背の高いずんぐりむっくりなグレ

ーの車が止まっていました外車ですから、左ハンドル

です。貧相なドアーを開け前の右の席に腰掛けました。

そのとたん、体がフワーと沈みました。呑みすぎてる

のかなーと思いながら、よく観察すると、シートが柔

らかい。何枚も重ねてある布団に腰掛けた時のようで

した。それに加え、クルマのスプリングがとても柔ら

かく、ストロークも大きく取ってありました。夜の行

田の街を１０分程度走っただけでしたけど、その乗り

心地のソフトさに心を奪われました。不思議なことに

クルマが走り出すとワイパーが動き出す。スピードを

上げるとそれに比例してワイパーの動きも速くなる。

止まるとワイパーも止まる。とても不思議な体験でし

た。以来そのシトロエン２ＣＶの虜になり色々資料を

集めました。試乗させていただいた２ＣＶは、比較的

初期型のモデルで、スピードメーターのケーブルの回

転でワイパーを動かしていたので、早く走れば速く動



く。止まれば止まる。止まっている時、ワイパーを動

かすなら、手動で出来る。とても合理的に出来ている

と感心しました。以来四半世紀後、１９８８年、２Ｃ

Ｖの生産が終了してしまうと知り、慌ててブルーの２

ＣＶを購入しました。さすがに最終型は、電動ワイパ

ーになっていましたがこのクルマは先程のワイパーの

話のように、とても合理的でシンプルです。故障して

も、目で見て、音を聞き、手で触り、臭いをかぐ事位

で故障の箇所がわかり、修理できます。もっともシン

プルとは、単純です。故障もしません。故障のが多い

と言われているシトロエンですが、２ＣＶは別です。

あまり故障しないので「いじり壊す」人が多いようで

す。私もその一人でした。このクルマは、私の生涯の

クルマと言っても過言ではありません。これからも、

大切に付き合って行きたいと思います。 
この後、四大奉仕の委員長さんの報告です。素晴らし

い結果報告がいただけるものと期待しています。 
 

幹事報告 
 

 
 

幹事  新井 啓介 
 
           １．今日は、先週に引き続

きましてクラブ協議会です。 
四大奉仕委員会の各委員長

さんに、発表して頂きます

が、担当委員会を含めて、 
よろしくお願い致します。 
週報には、各委員会を掲載いたしますので、原稿をデ

ータで事務局までお願い致します。今年度を振り返っ

て、よろしくお願い致します。                                        

2. 矢澤年度も、次回、今度の日曜日が、最終例会とな
ります。場所は、あきるの市の黒茶屋ですが、午前

9 時半に、大型バスにて、産文脇駐車場より出発い
たしますので、遅れないようご参集ください。会員

皆様のご協力よろしくお願い致します。 
3. 過日、5月 31日に、埼玉新聞社主催『さきたま古
墳群を世界遺産に』の講演会・シンポジュウムが、

開催されましたが、その事についての特集記事が、

6/25 掲載されるにあたり、我がクラブの名刺広告

を、協賛することに致しましたので、よろしくお

願い致します。 
4. ＲＩ2570 地区、『ロータリーの友』事務所より、
『Co2 削減問題』に取り組んでいる会員企業の紹
介依頼がありました。取り組み会員企業・事業が

ありましたならば、私までご連絡をお願い致しま

す。                               

出席報告 
渡辺 昭孝会員 

会員数 出席対象者 出席 メーキャップ 出席率 

44名 41名 28名   2名 73.1% 

 
ニコニコボックス 

 
矢澤会長   一年間ありがとうございました。四大

奉仕の委員長さん、しっかり報告をお

願いいたします。 
新井幹事   本日は四大奉仕委員長さんに一年をか

えりみて頂きます。どうぞよろしくお

願いします。 
小沢     最終例会をたのしみにしております。 
清水     「締めくくる 最終例会 夏半ば」 
       ２２日の日帰り旅行を楽しみにしてい

ます。倉持親睦委員長さんよろしくお

願いします。 
       「一年を 回顧の夏の 協議会」 
       会長・幹事・各委員長さん一年間ご苦

労さまでした。 
松岡     「年度末 クラブの例会 風涼し」 
       「一年を 汗の推進 協議会」 
       ご尽力の皆さんお疲れ様でした。 
戸ヶ崎    皆様一年間ご苦労様でした。 
細井     四大奉仕委員長の皆様、一年間お疲れ

さまでした。 
横川     本年度、例会場での最後の例会です。

会長・幹事・ＳＡＡの皆様、大変ご苦

労さんでした。 
松本     矢澤・新井年度一年間御苦労様でした。

良いバトンタッチ来週御願い致します。 
川辺     四大奉仕の各委員長さん一年間ご苦労

様でした。 
田邊     例会場での最終回、来週は最終例会と



なりました。矢澤会長・新井幹事おめ

でとうございます。 
小澤     一年間ＳＡＡお世話になりました。又、

会長・幹事、ご苦労様でした。 
髙根沢    矢澤、新井年度も、いよいよ第４コー

ナーを廻り直線ゴール前です。年度行

事も残すとこあと一つ。（最終例会）頑

張って下さい。 
渡辺     職業奉仕委員会の報告をさせていただ

きます。 
橋本     次年度のホームページの骨格ほぼでき

ました。付け加えたいページ等要望が

ありましたら、早めにかつ具体的にお

願いします。 
田中（利）  あと５日でロレーナのステイが終わり

ます。竹取物語のオキナ夫婦の気持ち

がよく理解できます。・・・・・涙。 
田島     一句「総まとめ クラブフォーラム 

夏至近し」 
       一年間お世話になりました。良いお年

を・・・。 
倉持     最終例会、多くのメンバーにご登録頂

きましてありがとうございました。親

睦・家族委員会、最後の担当例会です。

よろしくお願い致します。出発９：３

０分です。遅れないようにお願い致し

ます。 
五十幡    父の日に妻からカロリーオフチュー杯、

子どもからおつまみ。感謝！ 
堀      本日２回目の出席ですが、訳が解から

なくて手こずっております。 
斉藤     本年度も最終例会をのこすのみとなり

ました。 
       会長・幹事さんご苦労様でした。 
同文     田中・島崎・鈴木・飯島 
半田     矢澤年度、最後のニコニコ報告となり

ました。皆様の御協力で何とか目標も

達成できました。ありがとうございま

した。 
 
 

 

委 員 会 報 告 
 
            高根沢宏一幹事エレクト 
           
            ６月１４日(土)、魚豊にて 

田邉年度、第１回理事会が行

われました。詳しくは、後日

発表しますが、２点ほど連絡

します。 
１点は、例会場の件ですが、

次年度より例会場の使用料が 
かかるとの事で、例会場を１部屋にして半分にするか

との意見もあり検討しましたが、今迄とおり２部屋を

使用する事としました。                         

２点目は、７月のプログラムが決定しました。 
本日事務局より FAXいたします。よろしくお願い致 
します。 
 
            親睦・家族委員長 
              倉持成一郎委員長 
 
             報告というより連絡です。 
            ６月２２日(日) 矢澤年度

最終例会が、あきるの市の

「黒茶屋」にて行われます。 
            たくさんの方に登録して頂 

きありがとうございます。 
行田産文脇駐車場に集合です。午前９時半出発ですの

で、時間厳守でお願い致します。 
 
 
 
 
 
 
 

           
 



ク ラ ブ 協 議 会 
一年を顧みて   

クラブ奉仕委員長 田邉 弘司  

 
クラブ奉仕委員会の担当である創立記念例会は、３月

１８日 会員及びご夫人による唄・踊りによるご協力

により開催されました。 
各委員長のご努力により会員内の親睦及び会のスムー

ズな運営ができました。 
クラブ奉仕の委員長・各委員の皆様大変ありがとうご

ざいました。 
 
出席奨励委員長   渡辺 昭孝 
本年度の出席状況の報告をさせていただきます。 
昨年７月から５月末までの例会のうち、地区大会やＩ

Ｍなどのイベントや、合同例会、賀詞交換会などのパ

ーティー形式のものを除いた、通常の例会３１回につ

いての集計結果です。なお、出席免除の方はのぞいて

あります。 
欠席なし  ９名  
（会長、幹事、ＳＡＡ、出席の５名を含む） 
このうち、会長、幹事、ＳＡＡ、出席以外の４名の方

を、最終例会で表彰させていただきます。 
欠席５回以内       ８名 
欠席６回から１０回まで  ４名 
※ 出席率６０％以上（欠席１１回以内）に該当する

会員数：２１名 
なお、残念ですが、出席が１０回以下の方（欠席２１

回以上）は、７名でした。よく出席される方と、あま

り出席されない方に分かれてしまっているのが現状で、

大変残念なことですが、出席奨励委員会としても有効

な対策がとれなかったことを反省しております。 

親睦・家族委員長  倉持 成一郎 
 2007～2008矢澤年度、親睦・家族委員会では、「家
族の支援があるから、ロータリーがある」そして、「い

つも心に、ロータリーバッジを」を基本念頭に、クラ

ブ活動の潤滑油的な存在であるとの位置付けで、会員、

ご家族の皆様に、より楽しく、より親睦が深まるよう

親睦活動、例会の企画を行なって参りました。                     

＊委員会、事業例会活動 
１．ゆかた例会   

   平成 19 年 9 月 9 日（日）～10 日（月）1 泊             
於）群馬県「薬師温泉・旅籠」 

：出席者 会員・ご夫人 33名 ご家族 1名          
★ロレーナ・フランコ交換留学生 

２．クリスマス望年会  
 平成 19年 12月 18日（火） 
    於）アドバンテスト・クラブハウス４F 
  ：出席者 会員・ご夫人 48名 ご家族 3名 

    ★ロレーナ・フランコ交換留学生 
３．春季（観桜）旅行例会  
 平成 20年 4月 13日（日）～15日（火）2泊 

      於）奈良県吉野山「竹林院群芳園」（1泊） 
         奈良県奈良市「奈良ホテル」（1泊） 
    ：出席者 会員・ご夫人 25名（登録 30名） 

事務局田口さん 
         ★ロレーナ・フランコ交換留学生 
４．最終例会  
  平成 20年 6月 22日（日）日帰り 

        於）東京都あきる野市「黒茶屋」 
：出席者 会員・ご夫人 37名  

 事務局田口さん 
        ★ロレーナ・フランコ交換留学生 
        ★温 海英 米山奨学生 
＊ 結婚・誕生祝い    
 毎月第一例会セレモニーに於いて発表、お祝い。 

     ：結婚祝い・・・ご夫妻を、ランチご招待 
     ：誕生祝い・・・記念品贈呈 
＊懇親会・二次会の進行担当 
※ 以上、親睦・家族委員会の報告とさせて戴きま

す。会員、奥様、ご家族の皆様の、ご参加ご協

力を戴きました事、そして、親睦・家族委員会

メンバー、会長、幹事、クラブ奉仕委員長、S.A.A. 
のご参画ご協力を戴きありがとうございました。 



プログラム委員長 横川 福冶 
本年度のプログラムは、矢澤会長の意向であります「健

康」をテーマとした例会を２ヶ月に一度ずつ開催を致

しました。第一回は、加須市の湯橋十善先生をお招き

し、最後は川辺前会長の体験にもとずく卓話を戴きま

した。健康第一です。次年度もそのような卓話があれ

ば良いと思います。 
 
クラブ会報委員長   松岡 國男 
委員長とは名ばかりで本年度は、活動出来ませんでし

た。矢沢委員長より今年度は特に予算を３分の 1ぐら
いでと要請があり、これも交換留学生を一年間お預か

りした関係でやむを得ぬ事と存じます。 
その様な訳で橋本会員にも協力をいただき、特に事務

局の田口さんにお骨おりをおかけした事、厚く御礼申

し上げます。尚 橋本会員の努力によりホームページ

が完成されました。 
 
雑誌・広報委員長   古田 稔 
「ローターリーの友」「ガバナー月信」を基に毎月第２

例会にて、記事の紹介を行いました。 
また今年度はクラブの事業が埼玉新聞に４回掲載され

地域にロータリーを PRすることができました。 
 
スマイル報告委員長  半田 太 
１年間スマイル委員長として多くの会員の方の近況

報告、出来事を報告して来ました。また、清水さんや

松岡さんが毎回、俳句を詠んで下さり楽しくニコニコ

報告することが出来ました。しかし、同文が多く寂し

いニコニコ報告の時もありました。 
当初目標の１００万円も何とかクリアーすることが出

来、皆様の御奉仕に感謝いたしております。 
１年間ニコニコへのご奉仕有難うございました。この

場をお借りしまして御礼の挨拶とさせていただきます。 
 
 
 
 
 
 
 
 

2007-2008職業奉仕委報告 
        委員長 渡辺昭孝 

 
本年度職業奉仕委員会の活動は、当初、矢澤会長か

ら紹介していただいたＴＳテック株式会社埼玉工場へ

の企業訪問を予定していましたが、直前になって会社

側から日程の変更を求められたため、やむなく中止と

し、卓話に切替となりました。皆様にはご期待に沿え

ず、申し訳ございませんでした。 
 なお、地区から協力依頼がありました、埼玉県教育

委員会の高校生社会体験活動（対象校：妻沼高校）に

対しては、６名の会員の皆様から快く受け容れのお申

出をいただきました。ありがとうございました。最終

的には、より近い地域で人数を満たしたようで、受け

入れていただくことにはなりませんでしたが、地区の

セミナーでの話では、ロータリーとして、十分な数の

受け入れ協力を示すことが、県に対してのロータリー

のＰＲ、広報活動になるということですので、ロータ

リー全体としては効果を収められたことになると思い

ます。 
        健康増進委員長  阿部 秀二郎 
今年度の健康増進委員会は、矢澤会長の「健康あって

の職業」というテーマにもとずき、会員の皆様に自分

の健康について改めて考えていただき、今後の健康管

理の一助になるような企画を考えました。 
１、湯橋十善先生による「私の健康」と言うテーマで

卓話をいただき、ストレスをためないこと。何時も、 
 旺盛な好奇心を持つ事などを示してくださいました。 
２、島田クリニック、医院長島田悦男先生による卓話 
① メタボリックシンドロームについて 
② 厚生省による現行の「特定健診、保健指導」の

問題点について 



③ 患者に対する医療機関の連携システムについて 
３、糖尿病で緊急入院された川辺会員の貴重な体験談 
 と、日々の闘病生活における教訓を卓話して頂いた。 
以上の企画の前提として会員の皆さんの協力のもとに 
「健康管理アンケート」をいただきましたが、そのう 
ちの８割の方が自分の健康に留意し、何らかの具を任 
してしまうと言うことが、浮び上がってきます。 
以上の健康増進委員会の企画を通じて、会員の皆様が 
自分の健康について改めて留意され、より一層の「健 
康管理」に努力されるきっかけになっていたら幸いで 
す。会員の皆様ご協力誠にありがとうございました。 
 
社会奉仕委員会     

委員長   田島 博夫 

 
 環境保全委員会では、恒例になりました星川の清掃

作業、そして今年度は、県庁へ知事を訪ね、キタミソ

ウ保護活動の報告、又、地区大会においては知事にキ

タミソウの現物を見ていただき PR が出来たことが大

きな成果ではなかったでしょうか。 

 さくら文化委員会では、トラック協会行田支部との

共同植樹は日程の都合等で出来ず、トラック協会独自

の植樹に参加する形をとり、会長、幹事、委員が参加

しました。 

なんといっても、今年の目玉は「行田さくらマップ」

の制作でしょう。とても評判が良く高い評価でした。

ただ、もう少し早く配布が出来れば良かったでしょう

か？ 

 新世代・青少年委員会では進脩館高校での「全国骨

髄バンク推進連絡協議会」会長大谷貴子さんの学習後

援会は大変好評のうちに終了しました。市内小学校へ

の希望図書寄贈も無事完了です。また、インターアク

トクラブ開設にむけて、行田 RC と協同で勉強会とア

プローチも開始されました。地区の青少年に向ける多

くの熱い思いが感じられたと報告が入っております。 

 ものつくり大学交流員会では、奨学生の卓話の時間

がありませんでしたが、委員長より「さくら奨学金制

度連絡協議会」の詳細な報告がありました。卓話でお

礼を言われるよりも、学生の卒業研究の発表なども聞

いてみたい気がしました。 

 社会奉仕委員会では、「さきたま古墳群」の世界遺

産登録運動にむけての協力ということで、さきたま史

跡の博物館のタイアップにより、奥の山古墳発掘調査

現地説明会資料を制作し関係各所へ配布いたしまし

た。また井上学芸員の卓話も大変興味をそそる話でし

た。 

本年度も各小委員会すべて、大きな社会奉仕活動がで

きたと自負しております。メンバー皆様のご協力に感

謝申し上げます。 

 

国際奉仕委員会     半田 太委員長 

 
 

ロータリー財団 
今年度ガバナーからの希望額 
会員１人当たり 160 ドル（内訳 60 ドルはクラブ負
担、100ドルが個人寄付目標額） 

100ドル×40人（クラブ会員数）＝4000ドル 
最終的には会員皆様より 4620 ドルの寄付を頂きまし
て１００％以上を達成することが出来ました。 
尚、松本尚さんがマルチプルポールハリスフェロー、 
矢澤会長、清水孝男さんがベネファクターを達成

されました。 
 



米山記念奨学会 
今年度ガバナーからの希望額 
会員１人当たり 17000円 

（内訳クラブ負担 4000円 13000円個人寄付目標額） 
13000円×40人（クラブ会員数） 

＝520000円の目標額 
最終的には 540000 円の寄付を頂きまして無事 100％
を達成することができました。 
尚、矢澤会長（４回目）・新井幹事・清水孝男さん 
（４回目）の３名が米山功労者になられました。 
世界社会奉仕 
アフガニスタンで地雷で被害を受けた障害者へ 

41000円 
ネ パ ー ル 寺 子 屋 運 動 支 援           

23365円 
ネ パ ー ル 奨 学 里 親 制 度              

22人 
 
青少年交換特別委員長     川辺 秀夫 

 
青少年交換プログラムによる交換留学生として 

メキシコ第４１１０地区アグアスカリエンテス・イン

ドゥスリアル RCよりロレーナ・フランコ（１７歳）
を８月に受入れ、県立進修館高校に通学し同校の生徒

として約１１ヶ月学んで頂き、いよいよ残すところ、

約２０日間、７月３日（木）のユナイテッドエアライ

ンでメキシコに帰国します。 
皆様のお陰でロレーナも日本の事、行田の事など、各

ホームスティ先で学び、理解し、日本語も上達し日本

とメキシコの友好親善の大使として帰国してからも、

その役目が果せるのではと思っています。また、交換

留学生としてメキシコに行っている三谷佳代さんも、

頑張って元気に学んで、いろいろの土産をもって８月

に無事役目を果たして帰国する予定です。 
今回慣れない委員長のもとでロレーナのお世話に力を

注いで頂いた特にホームスティ先になってお世話頂い

た、三谷、田島、島崎、田中(利)、田邉会員、矢澤会
長、新井幹事、春日会員その家族の皆様に心から御礼

と感謝申し上げます。 
また、最終例会、その他行事が残っていますが、７月

３日(木) 無事、成田からメキシコに帰国することを願
っています。今回の交換留学生受入れは、大変勉強に

なりました。ありがとうございました。 
 
ロータリー情報委員長   川辺 秀夫 
前年度後半に４名の入会があり、前半の時期に炉辺

会合等を行い、新入会員の皆様にロータリーライフに

ついて、また諸所の決め事などを、戸ヶ崎、松本(尚)
会員から細かくレクチャーして頂く予定でしたが、自

分が入院してしまい計画倒れになってしまいました。 
後半は、戸ヶ崎会員に行田 RCオリエンテーションと
いう研修小冊子資料を作成して頂きましたので、これ

を基に今後、充実した研修資料が作り上げられたらと

考えています。 
一年間、充分に炉辺が開けなかったことを反省してい

ます。ありがとうございました。 
 
会員保持・増強委員長   島崎 義春 
「純増４名以上」と言う、厳しい目標を頂き、委員

会一丸となり努力いたしました。 結果は、増強こそ 
４名と目標を達成いたしましたが、退会者も２名出て

しまい、純増２名にとどまりました。 
しかし、行田さくらロータリークラブ久々の純増であ

り、今後のクラブの弱冠の光明になれたかなと思いま

す。また、現在、入会勧誘中の方も数名おりますので、

引き続き田邉年度の増強委員会に協力していきたいと

思います。 
 
 


